



10月を迎えました。彼岸花やコスモスが田んぼのあぜや空き地に咲き誇り、秋に彩を添えています。

季節の変わり目は、上着が一枚ほしくなる頃、子どもも大人も体調管理に十分に気をつけたいですね。

各クラス運動会に向けて気持ちも盛り上がってきました。ホールからは和太鼓の音が聞こえて、たんぼ組やつくし組がお客さんになって聞いています。園庭では走ったりゲームをしたり、柿の木の下、築山、芝生の上と、活発に動きまわり競技を楽しむ子ども達です。当日の子どもたちのパフォーマンスをお楽しみに!!

「食欲の秋」、「スポーツの秋」、「読書の秋」を満喫しましょう。
主幹保育教諭 安倍



秋の交通安全週間

マスコット製作ありがとうございました

皆様のご協力のお陰で、交通安全の願いのこもったマスコットが188個集まりました。

今年はコロナの感染の状況を配慮させて頂き全国交通安全週間の始まりの21日(水)に梅組の役員の方々と、いつもお世話になっている警察署、消防署、市役所、豊川小学校にマスコットを届けさせて頂きました。

毎日お忙しい中、貴重な時間を使って真心こもる可愛いマスコットを作って頂きありがとうございました。
担当 豊田



豊川小学校へ1年生になりますように!



運動会の練習の様子 楽しいな~

豊川こども園運動会! いよいよ本番まで後少し、一雨ごとに涼しく秋らしくなってきました。

園庭では、毎日園児たちの練習する元気いっぴいの声が、園舎の中では、梅組さんの和太鼓の音が聞こえてきます。

「かけっこ」「リズム」「競技」と水分補給や休憩をとりながらも、汗をいっぴいかいて楽しそうに、キラキラ輝く笑顔で頑張っています。今年は久しぶりに大勢の方に応援していただけるようになりました。当日は園児一人一人が主役です。いつも以上のパワーが発揮できるように、あたたかい応援、拍手等いっぴいっぴいお願い致します。

また、ご来場の方々も水分補給や暑さ対策、コロナ感染予防等もよろしくお願い致します。

参加者は当日チェックシートに記入の上、提出してください。駐車場が込み合う事が予想されるので、各家庭1台で速やかな移動等ご協力をお願い致します。 担当 宇留嶋

10・11月 行事予定

- 10月3日(月) バースデー訪問
- 7日(金) 運動会
- 8日(土) 礼拝
- 11日(火) お弁当の日
- 12日(水) 運動会予備日
- 13日(木) 英語教室
- 14日(金) 体操教室
- 17日(月) 市モンキークラブ来園
- 18日(火) 硬筆教室
- 19日(水) 内科検診(9時~)
- 20日(木) 英語教室
- 21日(金) 身体計測
- 25日(火) 硬筆教室 桜組 誕生日会(7.10月生)
- 26日(水) 誕生日会 桃(10月生) つくし(8~10月生)
- 27日(木) 英語教室 避難訓練
- 28日(金) さくらんぼ誕生日会(8~10月生)
- 10/26~28 駅川中学生 体験学習
- 11月2日(水) 体操教室
- 9日(水) 防火演奏(トキ八前)
- 12日(土) 第14回幼児音楽祭(梅組参加) ウサノピア
- 18日(金) 歯科検診(9時~)
- 19日(土) 職員研修会(午後の保育はありません)
- 22日(火) 梅誕生日会(9~11月生)
- 25日(金) 桜誕生日会(11月生)
- 29日(火) たんぼぼ誕生日会(9~11月生)

*行事の日程は都合により変更することがあります



「園庭の柿の実、集めたよ! おにぎりにかえてもらおうか?」



宇佐市役所



宇佐警察署



「読書の秋」 だいすきな絵本がいっぱい!

子どもたちは絵本が大好きです。ブックスタートは0歳から! たんぼぼの子どもたちはおやつの前や後に『いないいないばあ』などの絵本を同じしぐさをしながら見ている。

つくし組は『これは?これは?』と質問攻めに。「消防自動車、新幹線! わんわん! ねこさん」食べ物の絵本を開けば皆で口に入れるしぐさで、「おいしい! ごちそうさま!」と脳をフル回転させて物語の世界へ入っています。

さくらんぼ組になると少し長いお話もOK。おおかみさんが出てくる怖いお話も『こわ面白い』感じて大好きです。

「そんなことすると、おおかみさんが来るよ!」の声にちょっと立ち止まり!?(苦笑)

絵本の世界は奥が深くとても楽しみがいっぱいです。お家でも、寝る前に1冊!! 頑張ってみましょう。

つぶやき

さくらんぼ組(2歳児)

~お部屋の窓から外を見ていて~

保「わあ~ お空に雲がいっぱいね~」
M「くもさん こわれたんじゃない」
~ 空には、たくさんのうろこ雲が...
季節はすっかり秋ですね ~



「がんばれ~!」

さくらんぼさん

桜組さん!

梅組さん



桃組さん!



● 地震体験車「ユレランダー」来園 ●

9月16日(金)に大分県に1台しかない、地震体験車「ユレランダー」が昨年に引き続き来園、梅組と職員が地震の揺れを体験することができました。

今回は、今後発生する恐れのある『南海トラフ地震』を想定した地震の揺れを体験。

「どのくらい、ゆれるんだろう...」と不安そうな表情の園児たち。勇気を出し、地震車に乗り込むと、消防署の人の話を聞き、机の下で頭をしっかりと守り待ちます。スイッチが入ると激しい揺れに園児の顔も真剣に!!

「すごーい、ゆれた!」「とんでいくかと思った」などいろいろな感想がありました。

その後、職員のみで『東日本大震災』の揺れも体験。激しい縦の揺れ、しがみつけないほどの揺れに、大人でも恐怖を感じました。

地震はいつ起こるかわかりません。日頃の訓練はもちろん、ご家庭でも今一度、地震への備えが十分確認できるといいですね。

担当 藤野

